

El IES Azud de Alfeitamí en el “V Certamen de Ciencias Experimentales de la Vega Baja”.

Los pasados viernes 20 y sábado 21 de abril, se celebró en la localidad de Callosa de Segura el V Certamen de Ciencias Experimentales”, organizado por FUNDESCED (Fundación para el Desarrollo de Sanidad, Cultura, Educación y Deporte de la Vega Baja) y la Fundación MUDIC (Museo Didáctico Interactivo de Orihuela), y que contó con la colaboración de los ayuntamientos de Callosa de Segura, Orihuela y Almoradí, y un nutrido grupo de patrocinadores. Este certamen, que se celebra cada dos años, en una localidad diferente de la Vega Baja, ha sido coordinado en esta ocasión, por el “IES Santiago Grisolí” de Callosa de Segura.

Este certamen contó con la participación de 13 centros educativos de la comarca que presentaron un total de 19 proyectos científicos.

Nuestro centro, ha participado con el proyecto que lleva por título: “ION el viajero ... y otros compañeros” sobre la difusión y el movimiento de moléculas e iones. En este experimento participaron 7 alumnos de 3º de la ESO, 1º y 2º de Bachillerato.

Los aprendices de científicos que han participado en la experiencia son:

- Carlos Cano
- José Miguel Berenguer
- Fernando Pedraza
- Alejandro Lorenzo
- Miguel Mejías
- Juan Carlos Roca
- Alejandro Paredes

Los profesores que han preparado y acompañado a nuestros alumnos en este evento son:

Fernando Murcia y Jerónimo Hurtado, del departamento de Física y Química.

